

「**ま**いたに」と「**め**ふ」をつなぐ、米谷自治会広報誌

マメタヨリ

【特集】

3年ぶりの曳行!! 米谷だんじり



令和4年度 防火啓発ポスターコンクール 小学5年生の部 優秀賞
山根 蒼人さん(売布小学校 5年)

No.35/2022 冬号

東



今年の秋祭りは三年ぶりで不安の多い中の開催となりました。しかし二日間秋晴れの中、事故なくだんじりを曳行することができました。また、多くの方に綱を引っ張っていただき神社までだんじり二台を格納することができました。ご協力ありがとうございました。

来年も盛大な祭りとなるよう皆様のご協力、ご声援をよろしくお願いします。

米谷青年團 團長 水野 龍

曳行



3年ぶりの開催!!

イベントひろば

米谷自治会主催 / 新春特別お楽しみステージ

「ニッポンのお正月」

とき **1/14(土)** 13:00 開場
13:30 開演~15:30 閉幕

ところ **米谷会館 1F 集会室**

参加無料

申込不要

紙芝居
サークル
ちようちよ
の皆さん



落語家
月亭 秀都
さん



日本南京
玉すだれ協会
八房流
の皆さん



新型コロナウイルスの感染状況により、内容が変更となる場合もあります。予めご了承ください。

西

だんじり

米谷・清荒神

10月15日(土)・16日(日)



新年の恒例行事「ニッポンのお正月」を3年ぶりに開催します！毎回好評の八房流の皆さんによる「南京玉すだれ」をはじめ、落語家の月亭秀都さんによる初笑い、さらに今回初登場の「紙芝居サークルちょうちょ」の皆さんによる楽しい紙芝居など、小さなお子さまからご年配の方まで幅広い年齢層の皆さんに楽しんでいただける内容となっています。会場ではちょっとしたおもてなしもご用意。ご家族・お友達やご近所さんとお誘い合わせのうえ、お越しください。

- 開催日 令和5年1月14日(土) 13:00開場、13:30開演～15:30閉幕
- 出演 <落語家>月亭 秀都さん <紙芝居サークル>ちょうちょの皆さん <日本南京玉すだれ協会>八房流の皆さん
- 場所 米谷会館 1階集会室
- 募集人数 椅子席50名(先着順)
- 問い合わせ TEL(0797)84-9955 米谷会館



お子さまには**お菓子** おとなには**お屠蘇** の**おもてなし付き!**

※イラストはイメージです

おながい コロナ感染予防にご協力ください!

当イベントは宝塚市のコロナ対策に準じて開催し、米谷会館においても感染拡大防止対策の徹底に努めます。ご不便をお掛けしますが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

- 自宅検温
- マスク着用
- 手指の消毒
- 距離を開けて
- 定期的な換気



11/13日

秋の一斉清掃 (宝塚を美しくする運動)



新型コロナ第7波も完全には収まらず、Withコロナでの3回目の秋の一斉清掃となりました。

心配していた天気も清掃の間は何とか持ち堪えてくれ、各組それぞれのエリアで早朝より清掃を行っていただきました。

また、子ども会の皆さんは公園等を、青年團は売布神社参道の清掃をしてくださいました。

皆さんのご協力で町中がスッキリ・きれいになりました。ありがとうございました。



ありがとうございました



米寿会だより

10/12水 日帰りバス旅行



米寿会では毎年恒例の日帰りバス旅行を実施しました。今回の行先は京都伊根方面「伊根湾船めぐり遊覧船と天橋立ホテルで会席料理」のコース。参加者は29名でした。

まず道の駅「丹波おばあちゃんの里」へ立ち寄り、買い物の後、天橋立ホテルで昼食。大変ごちそうでした。午後からは「伊根湾めぐり遊覧船」で湾内からの「伊根の舟屋」見物。ゆりかもめが餌をねだって遊覧船の周りを飛び回っていました。

帰りは「橋立やまいち」でクーポン券を使ってお土産を沢山買い、帰路につきました。皆さん楽しんで無事に帰ってきました。また行きたいと思います。

三浦和代さん ありがとうございます



米寿会のラジオ体操が始まった10年前に古野艶子さんの清掃活動が始まり(まめだより2018.3 春号掲載)、現在では三浦和代さんが後を引き継いで、ほぼ毎日朝7時~の体操時間の前後に「米谷高架下公園」周辺の清掃を1人で続けていらっしゃいます。

自治会として古野さん、三浦さんへの感謝の気持ちと、今後ともお元気で活動されますことを祈念し、皆さんに改めてご紹介します。



編集後記

コロナ禍の影響でここ数年、防災フェスタや夏祭り、親睦研修旅行などの主だった自治会行事ができなかった中、今号では、だんじり曳行の報告が3年ぶりにできました。

「米谷だんじり曳行」は10月15日・16日の2日間、絶好の祭り日和の中、無事に執り行われました。地車保存会、よつな会、青年團の周到な準備、当日の精根尽きるまでの力の発揮と伝統の技、そしてクライマックスの宮入は大変感動いたしました。また、地元の多くの人々に支えられ、慶ばれてきたこの行事が未来永劫続くことを祈念いたします。

最後に、コロナウイルス感染症の終息を願うと共に、来年こそは自治会行事を開催し、元気な1年としたいものです。

